

ANEXO
INFORME ANUAL GESTIÓN CONSEJOS DE SALUD DE ZONA

AÑO	2022
Consejo de Salud de Zona	ALFAMBRA
Cambios en la composición del Consejo	<p>Presidente: CARLOS ABRIL FUERTES</p> <hr/> <p>Secretario: YOLANDA MENDEZ CAÑETE</p> <hr/> <p>Vocales: -MONICA CUADRADO GARCIA -JUAN RAMON ASTUDILLO COBOS -FRANCISCO RAMO GIMENO -JOSE ANTONIO SANCHEZ BEL -MILAGROS GIMENEZ MARQUES -FRANCISCO LAHOZ VILLALBA -MARIA CARMEN CALOMARDE SAEZ -PEDRO JOSE ABRIL -YUDITH GARCIA PEREZ -MARIA DOLORES SANAHUJA GIL -JULIAN SANCHO PÉREZ</p> <p>Otros asistentes: -ANDREA MARTÍN SANCHEZ -JUAN FRANCISCO GACIA MONCLUS -GREGORIO FUERTES TOLOSA -RAUL ARANDA RILLO -JOSE GASCON BENEDICTO -SARA ROS CARDO</p>
Número de reuniones celebradas	1
Número de actas enviadas	1
Actividades y acuerdos más destacables	<p>En Alfambra, a 24 de noviembre de 2022, siendo las 12:45 h quedó constituida la reunión ordinaria del Consejo de Salud de la Zona en la que se trataron los siguientes temas:</p> <ul style="list-style-type: none"> -Lectura y aprobación del acta anterior. -Elección entre los presentes de nuevo presidente y nuevos miembros del Consejo. -Aprobación del reglamento interno de funcionamiento del Consejo de Salud de Alfambra. -Análisis de la situación actual en nuestra zona de salud. Se comenta las altas cifras de cobertura en la vacunación de covid. También la situación de falta de profesionales, tanto médicos de familia, como de pediatras, actualmente con ausencia de este especialista en nuestro Centro, así como la falta de matrona.

	<p>-Los alcaldes nos piden que ante la necesidad de suprimir consultas o cambiar los horarios por la falta de personal, informemos con suficiente antelación a los ayuntamientos de estos cambios para que la información llegue a la población.</p> <p>-Los asistentes manifiestan dificultades de los usuarios para contactar con el centro de salud vía telefónica. En éste sentido les animamos a pedir la cita de forma más rápida, a través de la aplicación de Salud informa.</p> <p>-Se comenta que como parte de la atención comunitaria, en el Centro de Salud se van a realizar actividades formativas para la población sobre RCP básica y manejo del desfibrilador, ya que en muchos pueblos tienen desfibrilador y es importante recordar periódicamente el uso adecuado de los mismos. También está previsto realizar talleres a los usuarios para aprender a manejar la aplicación de Salud Informa, para promover la cita previa por internet.</p> <p>-Por último en relación a las dificultades que en ocasiones tienen los usuarios para contactar con el centro de salud, los asistentes proponen que haya otra línea telefónica sólo para llamadas urgentes. La secretaria concluye que hablará con Dirección para valorar esta posibilidad.</p>
<p>Observaciones/ Otra información de interés</p>	